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PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Change the term and definition of counter-air operation in AAP-6:



Changer le terme et la définition d'opération de supériorité aérienne de l'AAP-6 :



counter-air / supériorité aérienne


Those integrated operations by all components to counter hostile air and missile threats in order to attain and maintain a desired degree of control of the air.



supériorité aérienne / counter-air


Opérations intégrées menées par tous les éléments pour contrer les menaces posées par les aéronefs et missiles hostiles, afin d'obtenir et de garder le niveau souhaité de contrôle de l'espace aérien.
JUSTIFICATION
:
The current AAP-6 definition is 23 years old and needs updating to reflect the more current allied joint operations.  New definition takes into account integrated operations by all components and recognizes the missile threat.  It also establishes the fact that counter-air may be used to attain any of the desired degrees of control of the air; it is not limited to attaining only air superiority.



La définition qui figure actuellement dans l'AAP-6 date de 23 ans et a besoin d'être mise à jour pour refléter les opérations alliées interarmées plus récentes.  La nouvelle définition prend en compte les opérations intégrées menées par tous les éléments et reconnaît la menace posée par les missiles.  Elle établit le fait que la supériorité aérienne peut être utilisée pour atteindre un niveau voulu du contrôle de l'espace aérien; elle ne se limite pas à la seule obtention de la supériorité aérienne.

AAP-6(2002) ENTRY/
ENTREE AAP-6(2002)
:
counter-air operation / opération de supériorité aérienne



An air operation directed against the enemy's air offensive and defensive capability in order to attain and maintain a desired degree of air superiority.  1/8/79



opération de supériorité aérienne / counter air operation



Opération aérienne dirigée contre le potentiel aérien offensif ou défensif ennemi en vue d'obtenir ou de conserver le degré souhaité de supériorité aérienne. 1/8/79

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (06-08-2002) :

FSN comments are requested by 04 October 2002. / Les commentaires des FSN sont requis pour le 04 octobre 2002.

SHAPE COMMENTS / COMMENTAIRES DU SHAPE (01-10-2002) :

AAP-6 should reflect the terminology used in NATO documents/publications (and vice versa). Taking into consideration the content of AJP-3.3 “Joint Air & Space Operations Doctrine”, the following comments can be made:


-
the term “counter-air” is always linked to the term “operation”;


-
“counter-air operations” (already defined in AAP-6) are defined in AJP-3.3 as a “category of air operations”, and “air superiority” is defined as one of the possible “degrees of the control of the air” (page 4-1, para 402).

It is questionable then why the term “counter-air” needs to be defined without “operation”.  This could also generate a misconception due to the present definition of the equivalent proposed French term (supériorité aérienne/air superiority).

We therefore suggest rejection of this proposal.

L’AAP-6 doit tenir compte de la terminologie qui figure dans les documents et publications de l’OTAN (et vice versa).  En fonction du contenu de l’AJP-3.3 (Doctrine interarmées relative aux opérations aériennes et spatiales), on peut faire les observations suivantes :


-
le terme anglais "counter-air" est toujours lié au terme "operation";


-
les "counter-air operations" (opérations de supériorité aérienne, déjà définies dans l’AAP-6) sont définies dans l’AJP-3.3 comme "une catégorie d’opérations aériennes", et la "supériorité aérienne" y est définie comme l’un des degrés possibles de maîtrise de l’espace aérien (page 4-1, § 402).

On peut donc se demander pourquoi il est nécessaire de définir ce terme sans le mot "opération". Qui plus est, une telle entrée pourrait jeter la confusion avec la définition actuelle de "supériorité aérienne", l’équivalent français proposé pour traduire "counter-air".

Nous suggérons par conséquent de rejeter cette proposition.

COMMENTAIRES DU CANADA / CA COMMENTS (04-10-2002) :

Le CA demande des commentaires au GT AJOD puisque la définition laisse entendre qu’il s’agit d’activités interarmées.  Le terme en usage semble être "counter-air operation", figurant déjà dans l’AAP-6.  Le terme "supériorité aérienne" y figure également mais comme équivalent de "air superiority."  Enfin, la supériorité aérienne ne peut pas être définie comme une opération intégrée. Le CA préfèrerait donc garder l’entrée existante de l’AAP-6.

CA requests comments from the AJOD WG as the definition indicates that this is a joint activity. The term in use seems to be "counter-air operation", which is already in the AAP-6.  The term "supériorité aérienne" is also in the AAP-6 but as the equivalent of "air superiority".  Also, air superiority cannot be defined as an integrated operation. CA prefers therefore to maintain the existing AAP-6 entry.

COMMENTAIRES DE LA FRANCE / FR COMMENTS (24-10-200)

On ne parle pas de « counter air » mais de counter air operations », cette remarque permet de faire une entrée équivalente avec la PL 1587-004. 

De plus dans les opérations de supériorité aérienne il y a deux activités bien distinctes qui doivent apparaître dans la définition : 

· les opérations de supériorité aériennes offensives, 

· les opérations de supériorité aérienne défensives.

Ce terme est généralement employé au pluriel.

Définition extraite de l’AJP 3.3.1 « Opérations de supériorité aérien » : « Counter air operations »

"Les opérations aériennes sont celles qui intègrent les opérations offensives et défensives de tous les moyens contre les menaces offensives et défensives des moyens aériens ou des missiles ennemis pour obtenir et garder un degré de control de l’espace aérien souhaité"

CONFERENCE FSN / FSN CONFERENCE (OCTOBRE / OCTOBER 2002)
Les FSN conviennent de renvoyer la proposition au GT AO et au pilote de l’AJP 3.3.1 pour étude complémentaire en tenant compte des commentaires du Canada (04-10-2002) et de la France (24-10-2002).

The FSN deferred the proposal to the AO WG and the custodian of AJP 3.3.1 for further study considering the comments from Canada (04-10-2002) and France (24-10-2002)

RENVOYÉE AU GT AO ET AU PILOTE DE L’AJP 3.3.1 / DEFERRED TO AO WG AND CUSTODIAN AJP 3.3.1
COMMENTS OF THE 26TH MEETING OF THE AIR OPERATIONS WORKING GROUP (AO WG (14-17 April 2003) :

The AOWG reviewed and agreed with the following terms and definitions, which were noted by the Air Board at its 30 May 03 meeting:

Le GT AO revise et convient des termes et définitions suivants que le Bureau Air note lors de sa rencontre du 30 mai 03:

counter-air / opération de supériorité aérienne
Those integrated operations by all components to counter hostile air and missile threats in order to attain and maintain a desired degree of control of the air.

supériorité aérienne / counter-air
Opérations intégrées menées par tous les éléments pour contrer les menaces posées par les aéronefs et missiles hostiles, afin d'obtenir et de garder le niveau souhaité de contrôle de l'espace aérien.

The AOWG also agreed that the terms and definitions had to be harmonized with the NADC.

Le GT AO convient aussi que les termes et définitions devaient être harmonisés avec le NADC.

NADC COMMENTS (02-09-2003):

The NADC requests to defer discussion on the proposals for "counter-air" (1587-001) and "defensive counter-air" (1587-004) as well (although it has not officially been requested to comment on these proposals).  All three definitions (1587-001 - counter-air, 1587-002 - active air defence and 1587-004 - defensive counter-air) are significantly influenced by the new AD policy and vice versa.  Therefore, work on these proposals should be put on hold until a mature structure for the new AD policy has been developed.

US COMMENTS (26-02-2004) :

The US accedes to the 2 September 2003 request by the NATO Air Defence Committee to defer action.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA concurs with the NADC request to defer the proposal until a mature structure for the new AD policy has been developed.  CA recommends that the proposal be withdrawn and that once the policy has been ratified, the AOWG, in conjunction with the NADC, should re-submit the proposal.

Le CA est d’accord avec la demande du NADC d’attendre jusqu’à ce que la nouvelle politique de la DA soit formulée.  Le CA recommande que la proposition soit retirée jusqu’à ce que cette nouvelle politique soit ratifiée.  Dès lors, le GT AO et le NADC pourront soumettre la proposition à nouveau.
ESN 2004 MEETING (MARCH 2004):

As recommended by the NADC in its comments of September 2003, the ESN, FSN and all other attending nations agreed to defer this proposal to the NADC pending the AD policy development.  The NADC should coordinate this issue with the AOWG.

Sur recommandation du NADC dans ses commentaires de septembre 2003, les ESN, FSN et l'ensemble des autres pays présents conviennent de renvoyer cette proposition au NADC en attendant que la politique de la DA soit formulée.  Le NADC est invité à revoir cette question en coordination avec le GT AO.

DEFERRED TO ASB, NADC AND AOWG / RENVOYÉE AUX ASB, NADC ET GT AO
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